

#ConfluenceMariste

Compostela · Ibérica · Mediterránea

Numéro 2 | Mai 2025

Bulletin #ConfluenceMariste, un résumé des nouvelles du chemin de confluence que toute la famille mariste de Compostela, Ibérica et Mediterránea est en train de faire ensemble.

Concevoir la feuille de route



Les Conseils provinciaux de Compostela, Ibérica et Mediterránea se sont réunis au Château de Maimón (Cordoue), coïncidant d'ailleurs avec le 75e anniversaire de cette enclave mariste. Les conseillers ont analysé la situation et le point de convergence des trois provinces pour, à partir de là et avec les idées proposées par chaque équipe, concevoir la feuille de route pour continuer à avancer ensemble.

A la recherche d'un nom qui nous identifie

L'enquête réalisée pour donner des idées sur le nom de la nouvelle Province a reçu plus de 200 propositions qui ont été analysées par les équipes provinciales de communication, débattues par cinq groupes de discussion composés de frères, de laïcs, de jeunes, d'experts de la communication mariste et de la communication externe et du marketing. Ensuite, les conclusions ont été présentées aux Conseils provinciaux afin de trouver un nom qui nous unisse et nous identifie tous comme Province mariste.



Nous sommes des équipes



Les équipes des trois provinces se réunissent périodiquement par secteurs pour avancer ensemble vers la nouvelle province. Dans chaque équipe de confluence, nous analysons ce qui nous unit, les possibilités de nous adapter les uns aux autres et de concevoir de nouveaux espaces, projets, initiatives... pour donner vie, ensemble, à la nouvelle province.